

## Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Eröffnung des Casinos in Wien könnte sich wegen einer Beschwerde verzögern

Autor	Beitrag
<a href="#">räubertochter</a> 06.08.2014 07:13	<p>Die Stadtcasino Baden AG möchte Anfang 2015 ein Spielcasino in Wien eröffnen. Im Juni hat sie die Konzession erhalten. Das passt der Casinos Austria, die das Spiel-Monopol in Österreich hatte, gar nicht. Sie ficht nun den Vergabeentscheid an.</p> <p><a href="http://www.aargauerzeitung.ch/aargau/baden/eroeffnung-des-badener-casinos-in-wien-koennte-sich-wegen-beschwerde-verzoegern-128226398">http://www.aargauerzeitung.ch/aargau/baden/eroeffnung-des-badener-casinos-in-wien-koennte-sich-wegen-beschwerde-verzoegern-128226398</a></p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: